

Copiapó,-

A 12 Sube Número de Miristas Detenidos

- Declaración del obispo Fernando Ariztía
- Fiscal pedirá extradición de extremistas

COPIAPO (Hugo Latorre, corresponsal).— A doce subió el número de miristas detenidos por estar coludidos estrechamente con la célula extremista desbaratada recientemente en esta ciudad. Las nuevas diligencias realizadas por los efectivos de seguridad, lograron localizar y capturar a 5 nuevos integrantes del proscrito MIR, quienes fueron identificados como Carlos Enrique Mundaca Ordenes, Juan Galvarino Alfaro Alfaro, Feliz Horacio Pérez Cortés, Grimaldo Godoy y Luis Roberto Buguño, este último estudiante del Liceo de Hombres, los cuales juntamente con los aprehendidos anteriormente fueron llevados ayer a la capital para que se les siga el proceso correspondiente.

El grupo subversivo en que aparecen im-

plicados dos sacerdotes italianos y una mujer, tenía claras vinculaciones con otras organizaciones similares del país. Dentro de sus planes existen conexiones con extremistas de izquierda que tratarían de ingresar a la zona desde Argentina a través de un paso cordillerano que estaban preparando.

La misma documentación encontrada demuestra que tenían suficiente apoyo logístico para continuar sus acciones de reorganización, probablemente con instrucciones llegadas principalmente de Argentina, ya que el servicio de inteligencia logró recuperar nutrida correspondencia enviada desde aquel país, cuyas características y sistemas con-

(Continúa en la página 8)



GERALD WHELAN.— El sacerdote, ex rector del Colegio Saint George y miembro de la Orden Holy Cross, llega a la Fiscalía Militar para ser interrogado por su encubrimiento a los extremistas del MIR.